

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 14. Dezember 2013 um 02:01 Uhr

Das WBNachrichten-Video: Tückische Fahrbahnbeschaffenheit bei Oldendorf Vom Glätteis im Weserbergland eiskalt erwischt: Drei Fahrzeuge in Unfall verwickelt

{youtube}5lp1kJex0_I{/youtube} Ralph Lorenz

Oldendorf/Salzhemmendorf (wbn). Das war tatsächlich "Freitag der 13." Glätteunfall auf der Land

Die Fahrzeuge waren erheblich beschädigt. Die Fahrbahn war an der Unfallstelle extrem glatt, was jedoch nicht ohne weiteres erkennbar zu sein schien. Das sind eben die Tücken mit denen die Autofahrer im Weserbergland jetzt jeden Morgen rechnen müssen.

Fortsetzung von Seite 1

Für andere Verkehrsteilnehmer sollte dies eine Warnung sein. Es morgens ruhig angehen zu lassen, ist jetzt die Devise der Stunde.